

# INFORMACIÓN RELEVANTE



La Junta Directiva de Grupo Argos aprobó la designación de Jorge Betancur como Representante Legal para Asuntos Judiciales, en reemplazo de Ana Lucía Angel quien recientemente se retiró de la Compañía.

Conforme a lo establecido en los Estatutos Sociales, el Representante Legal para Asuntos Judiciales tiene facultades suficientes para representar a la sociedad ante las autoridades judiciales y administrativas.

El anterior nombramiento no afecta la estructura de representación legal de la Compañía, ni las facultades de los representantes legales plenos que tiene la Compañía de tiempo atrás, a saber:

Presidente: Jorge Mario Velásquez

Suplentes: Camilo Abello  
Sergio Osorio  
Alejandro Piedrahita  
María Uriza